



**Frente
Amplio**

A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Frente Amplio de Uruguay expresa su preocupación frente al acuerdo entre el gobierno de Estados Unidos y el gobierno de Colombia para la instalación de 7 Bases militares en suelo colombiano, con la justificación de la lucha contra el terrorismo y el narcotráfico.

Este acuerdo permite la operación de aviones, barcos, radares y equipos de inteligencia especializados de Estados Unidos e incrementa el contingente de militares y “contratistas” en ese país.

Consideramos que dicho acuerdo no solo atenta contra la soberanía del pueblo colombiano, sino que además constituye una amenaza directa en la Región, afectando la estabilidad democrática y la convivencia pacífica en nuestro continente.

El Frente Amplio se manifiesta contrario a toda militarización y carrera armamentista en el Continente y rechaza todas las Bases Militares tanto en Colombia y Honduras como las existentes en países del Caribe.

Nuestros países de Latinoamérica necesitan Paz para el desarrollo y la justicia social de nuestros pueblos. Necesitamos escuelas, universidades, hospitales y fuentes de trabajo para elevar el nivel de vida de todas y todos los latinoamericanos y revertir la profunda desigualdad social en el marco del respeto de la diversidad que caracteriza a nuestro Continente.

**FRENTE AMPLIO DE URUGUAY
Montevideo, 6 de agosto de 2009**